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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
CONVERSATORIO 
 
REALIZAN EN IEEQ CONVERSATORIO EN MATERIA DE VIOLENCIA POLÍTICA CONTRA LAS MUJERES 
El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), la Fundación Grandeza de las Mujeres Mexicanas y la 
organización Women’s Democracy Network del Instituto Republicano Internacional (Red de Mujeres por la 
Democracia) realizaron el Conversatorio “En materia de violencia política contra las mujeres en razón de 
género con candidatas del Proceso Electoral Local 2023-2024”. El foro celebrado en las instalaciones del 
organismo electoral reunió a mujeres de los diferentes partidos políticos que participaron en las pasadas 
elecciones, con el objetivo de visibilizar las situaciones de violencia política que vivieron, así como orientarlas 
respecto de las vías y procedimientos para el seguimiento de los casos. La consejera presidenta del IEEQ, Grisel 
Muñiz Rodríguez, agradeció la confianza y reconoció la participación de las mujeres en el conversatorio. “Este 
tema es inacabado, nos vamos a seguir enfrentando con grandes desafíos, y estoy segura de que los vamos a 
afrontar de manera democrática”, señaló. De igual manera, la presidenta de la Fundación, Laura Sepúlveda 
Antuna, señaló algunos de los retos para la participación política de las mujeres, como son el acoso, las 
amenazas, la falta de apoyo institucional, las barreras para acceder a recursos, la cultura patriarcal, resistencia 
al cambio, entre otras. “La violencia política de género tiene un efecto devastador en la participación de las 
mujeres en la política mexicana”, dijo. En modalidad virtual, la Oficial de Programas en la Oficina Global de la 
organización en Washington D.C., Estados Unidos, Andrea Pimentel Briceño, invitó a las mujeres a unirse a la 
Red, que desde 2006 se ha dedicado a empoderar a mujeres de todo el mundo para que participen en la vida 
cívica y política de sus países, proporcionando información en liderazgo, fomentando la formación y expansión 
de las redes. “Nuestro objetivo es llamar la atención sobre los desafíos y ayudar a promover sus esfuerzos en la 
lucha contra la violencia de género”, afirmó. La representante de la organización en México, Elvia Ramírez León, 
reconoció la labor del IEEQ para abrir espacios de diálogo en los que las mujeres de distintos colores puedan 
expresarse libremente sobre sus experiencias como candidatas en el pasado proceso y reflexionar de lo que se 
tiene que hacer hacia adelante. “Estamos desde otras trincheras ciudadanas abonando a la política”, recalcó. La 
presidenta de la Comisión de Igualdad Sustantiva del IEEQ, Rosa Martha Gómez Cervantes, destacó la 
importancia del conversatorio. “Para el IEEQ es muy importante poder escucharlas, conocer cómo les fue en el 
proceso electoral para prevenir situaciones e ir mejorando la participación política de las mujeres en el estado”, 
indicó. Además, la consejera presentó la guía “El ABC para la denuncia de la Violencia Política contra las Mujeres 
en razón de Género”, que tiene como finalidad poner a disposición de las mujeres y de la sociedad queretana en 
general, una herramienta sencilla y didáctica para la presentación de una denuncia por VPMRG para prevenir, 
atender, sancionar y erradicar este tipo de violencia en la entidad. La guía está disponible para su consulta en: 
https://pel.eleccionesqro.mx/20232024/assets/documentos/red_nacional_candidatas/El%20ABC%20para%2
0la%20denuncia%20de%20la%20VPMRG.pdf. 
 
https://circulonoticias.com/realizan-en-ieeq-conversatorio-en-materia-de-violencia-politica-contra-las-
mujeres/ 
 
https://ladehoy.com.mx/realizan-en-ieeq-conversatorio-en-materia-de-violencia-politica-contra-las-mujeres/ 
 
https://www.sinpermisoqro.mx/realizan-en-ieeq-conversatorio-en-materia-de-violencia-politica-contra-las-
mujeres/ 
 
ENTREGA DE CONSTANCIAS 
 
COLUMNA | BAJO RESERVA 
Kuri acompañará a Roberto Cabrera en su tercer informe. Este lunes, nos cuentan, dará su tercer informe el 
edil de San Juan del Río. A Roberto Cabrera, nos cuentan, ya le confirmó el gobernador Mauricio Kuri que le 
acompañará en este acto de rendición de cuentas. Recordemos que Roberto termina su gestión el 30 de 
septiembre venidero, pero el Instituto Electoral del Estado de Querétaro ya le entregó su constancia de 
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mayoría para repetir en el cargo para el periodo 2024-2027. Mientras llega la fecha referida, Cabrera, nos dicen, 
ha intensificado el trabajo de supervisión y entrega de obra pública. (EUQ 2) 
 
https://www.eluniversalqueretaro.mx/opinion/bajo-reserva/bajo-reserva-17-de-agosto-de-2024/ 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: EXTINGUE CONGRESO PERIODO DEL FISCAL 
Alistan elección, el lunes notificarán al Ejecutivo la vacante para que presente terna. 
 
N: PROMESA CUMPLIDA 
Inaugura gobernador el Rastro Regional en Ezequiel Montes. 
 
AD: CRECE INSTALACIÓN DE CÁMARAS DE VIGILANCIA 
De acuerdo con datos de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, se rebasó la meta de instalación de 
cámaras de videovigilancia. 
 
EUQ: LLAMAN LA ATENCIÓN A LA USEBEQ Y AL INDEREQ 
Derechos Humanos en el estado emite tres recomendaciones por casos de abuso sexual y el fallecimiento de un 
menor. 

 

PODER EJECUTIVO 
 
ENTREGA KURI APOYOS DE PROGRAMAS SOCIALES EN CADEREYTA 
El gobernador Mauricio Kuri, junto con el presidente municipal de Cadereyta de Montes, entregaron apoyos del 
Programa de Desarrollo Social Alimentario y Tarjetas de Seguro de Vida e Incapacidad. Kuri destacó el 
compromiso de su administración para mejorar la calidad de vida de más de 2,400 beneficiarios, enfocándose 
en los más vulnerables. (N 1 y 2) 
 
INAUGURA KURI RASTRO REGIONAL EN EZEQUIEL MONTES CON INVERSIÓN DE 67 MDP 
El gobernador Mauricio Kuri inauguró el nuevo Rastro Regional Corral Blanco en Ezequiel Montes, una obra 
que contó con una inversión estatal de 67 millones de pesos. Este proyecto, realizado en colaboración con 
ganaderos locales, busca mejorar las condiciones laborales de los tablajeros, garantizar la salubridad de los 
productos cárnicos y beneficiar a más de 45 mil habitantes de la región. (DQ 4) 
 
REGISTRA SALUD 30 CASOS DE MPOX EN QUERÉTARO EN LOS ÚLTIMOS DOS AÑOS 
Martina Pérez, titular de la Secretaría de Salud, confirmó que en los últimos dos años se han registrado 30 casos 
de Mpox, anteriormente conocida como viruela del mono, en la entidad. A pesar del incremento de casos a nivel 
nacional, no se han implementado medidas adicionales en aeropuertos ni escuelas. (Rotativo) 
 
REQUIERE ESTADO 700 MW 
La demanda de energía para satisfacer las necesidades de la industria que busca ampliar sus operaciones en los 
próximos 10 años es de 700 megawatts, subrayó Marco del Prete, titular de la Secretaría de Desarrollo 
Sustentable. “Tenemos una lista de 700 megawatts que es parte del proyecto de la agencia, amén de lo que 
vayan requiriendo 500 kvas, 1.5 megas que se vaya requiriendo”, dijo. (DQ 4) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
DIPUTADOS REGRESARÁN A SEDE LEGISLATIVA EL LUNES, TRAS FIN DEL PLANTÓN; SESIÓN DE PLENO 
SOBRE RENUNCIA DEL FISCAL SERÁ EN EL QCC 
A partir de este lunes 19 de agosto, el Congreso local retomará actividades, de manera regular, detalló la 
presidenta de la Mesa Directiva, Ana López, esto luego de que personas manifestantes se retiraron del recinto la 
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tarde de este jueves. “Estaremos en condiciones de retomar actividades a partir del lunes en la sede del Poder 
Legislativo”, apuntó al recordar que se tenían habilitadas como sedes alternas el sindicato de trabajadores para 
temas administrativos y de notificación, así como el Centro de Congresos para sesiones. (AD 3) 
 
APRUEBAN RENUNCIA DEL FISCAL GENERAL DE QUERÉTARO 
La LX Legislatura del Estado aprobó con 21 votos a favor, tres en contra y 0 abstenciones, la renuncia de 
Alejandro Echeverría Cornejo al cargo de fiscal general del estado. Con esta decisión, se notificará al Poder 
Ejecutivo para que proceda a enviar una terna de candidatos, con el objetivo de continuar con el proceso de 
designación del nuevo titular de la Fiscalía. (N 6) 
 
NOTIFICARÁ LEGISLATURA A KURI PARA QUE PRESENTE TERNA PARA NUEVO FISCAL 
La Legislatura aprobó la renuncia del fiscal general del estado, lo que dio inicio al proceso para la designación 
de su sucesor. El diputado Guillermo Vega informó que a más tardar el lunes 19 de agosto se notificará al 
gobernador Mauricio Kuri sobre la decisión, para que esté presente una terna de candidatos. Vega Guerrero 
destacó que la terna, que podría estar conformada por mujeres u hombres, será revisada por la Junta de 
Coordinación Política. Tras su recepción, la JUCOPO evaluará si es necesario realizar entrevistas para conocer 
los planes y proyectos de los candidatos. (DQ 5) 
 
EXTIENDE CONGRESO PERIODO DEL FISCAL 
El pleno de la LX Legislatura dio por concluido, de manera anticipada, el periodo del primer fiscal general del 
estado de Querétaro, Alejandro Echeverría Cornejo, luego de que este renunciara al cargo para el que fue 
elegido hasta el 28 de mayo de 2025. Con base en el acuerdo que compartieron los diputados, la aprobación de 
la renuncia y, por consecuencia, la separación del cargo y conclusión del periodo del fiscal general del estado no 
dejan posibilidad de un interinato, surtió efectos el miércoles 14 de agosto, cuando se aprobó la renuncia con 
cinco de seis votos de quienes integran la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) del Poder Legislativo de 
Querétaro. (DQ 1 y 5) 
 

PODER JUDICIAL 
 
APOYARÍA SINDICATO LA REFORMA 
Si se establecen el respeto total a los derechos laborales y la carrera judicial de los trabajadores del Poder 
Judicial como se ha planteado en los últimos días, se cumplirían las demandas de la base trabajadora por la 
reforma que se plantea, indicó el secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la 
Federación, Jesús González. (DQ 6) 
 
AÚN NO DECIDE YAZMÍN ESQUIVEL SI PARTICIPARÁ EN PROCESO DE ELECCIÓN 
La ministra Yazmín Esquivel aún no define si participará en el proceso de elección de magistrados, de ser 
aprobada la Reforma Judicial que promueve, la elección mediante el voto popular de quienes conformen el 
Poder Judicial. Vamos a esperar el dictamen, seguramente se distribuirá en las próximas horas y se llevará a 
cabo al seno de la Comisión de Puntos Constitucionales, dijo. (N 1 y 5) 
 
DIALOGAN SOBRE LA REFORMA AL PODER JUDICIAL EN EL TEATRO DE LA REPÚBLICA  
El Teatro de la República fue sede de un análisis más a la iniciativa de reforma al Poder Judicial, donde la 
ministra Yasmin Esquivel, encabezó el diálogo realizado en este recinto histórico para abundar en lo que 
representa la posible aprobación de este poder en el país. La magistrada dijo que esta reforma abrirá paso a una 
nueva etapa en la impartición de justicia en el país ante una necesidad de cambio. (N 5) 
 

MUNICIPIOS 
 
HOY, LUIS NAVA RINDE SU INFORME DE GOBIERNO  
El presidente municipal, Luis Nava, presenta, hoy, su sexto y último informe de actividades al frente de la 
capital. Destacan los logros en los rubros de seguridad, inversión, educación y movilidad, entre otros. (AD 4) 
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RÉCORD DE NAVA EN OBRA PÚBLICA 
El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, informó en el marco de su sexto informe de resultados sobre 
la inversión histórica de más de 11 mil millones de pesos en 844 obras que han mejorado la calidad de vida de 
las familias queretanas. Las obras abarcaron sectores como educación, seguridad, vialidades y servicios 
públicos, destacando proyectos como la Deportiva La Purísima, Viaducto Poniente, C4, Bloque, y La Queretana. 
(DQ 3) 
 
EXIGEN REVOCACIÓN DE DONACIÓN DE ÁREA VERDE EN CORREGIDORA 
Vecinos y vecinas de la colonia Valle Arboledas, municipio de Corregidora, interrumpieron la sesión de Cabildo 
de este viernes, para exigir la “revocación” de la donación de su área verde ubicada en el “Lote 1 Manzana 2”, a 
la Asociación Civil “Sonrisas y Sueños”. (N 5)  
                                                                      
NO HEREDARÁN PENDIENTES EN HUIMILPAN  
El presidente municipal de Huimilpan, Juan Guzmán, aseguró que no dejará pendientes en la administración al 
concluir su mandato. “Yo creo que lo único que se hereda es trabajo, nos faltó mucho tiempo, pero eso es lo 
único que heredamos. Seguiremos trabajando todavía hasta el último minuto”. (AD 4) 
 
GENERA GASPAR TRUEBA VÍNCULOS CON CONARED Y EL GOBIERNO FEDERAL 
Al asistir al Foro “Planeación Urbana, Territorial y Vivienda”, el presidente municipal electo de Colón, Gaspar 
Trueba, expuso la necesidad de que los municipios cuenten con fondos metropolitanos que ayuden al desarrollo 
y planeación de las localidades. (N 6) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
ENFRENTAN PEATONES HOSTILIDAD 
La situación de vulnerabilidad de los peatones en Querétaro es alarmante. A pesar de que, según analistas, el 
60% de la población de la ciudad no utiliza automóvil, las condiciones para caminar de manera segura son 
insuficientes. En los últimos tres años, se han reportado 806 atropellamientos, de acuerdo con el INEGI, lo que 
resalta la necesidad de mejorar la infraestructura peatonal. (DQ 3) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EXPEDIENTE Q / ACIERTOS 
Por Adán Olvera 
La cultura en México es un pilar fundamental que refleja la diversidad y riqueza de nuestro país, y en materia de 
cultura, por una pésima costumbre, no hay decisiones de estado, sino esfuerzos de los gobiernos, y esto 
depende de la apuesta de los titulares de estas carteras. El esfuerzo de la Secretaría de Cultura de Querétaro, 
bajo la administración de Luis Nava, tiene muchos puntos a favor, y es que es difícil regatear logros en los 
últimos seis años. Un punto fue descentralizar espacios culturales y fomentar la participación de artistas 
locales, que fue un gran paso hacia la inclusión y democratización del acceso a la cultura. La realización de 
actividades y talleres en Casas de Cultura y Centros Culturales Comunitarios ha permitido que casi 90 mil 
personas participen activamente en actividades culturales, promoviendo la formación de un público más crítico 
y consciente de su entorno. Los seis mil 695 artistas beneficiados demuestran que hay un interés real en 
impulsar el talento local, lo que puede tener efectos positivos en la economía creativa del estado y en el 
bienestar de la comunidad artística. Este enfoque de descentralización es crucial para contrarrestar la 
concentración de recursos y atención en los grandes centros urbanos, permitiendo que las comunidades más 
pequeñas también sean protagonistas en la escena cultural. Sin embargo, aún existen desafíos en cuanto al 
financiamiento, la infraestructura y la continuidad de estos proyectos para asegurar la continuidad exitosa a 
largo plazo. Pero uno de los grandes aciertos es el Festival Internacional Querétaro Experimental, que es un 
evento significativo que destaca la riqueza cultural y artística de la ciudad. Este tipo de festivales no solo 
promueven el talento local e internacional; estos eventos llenan los espacios públicos con arte, se crea un 
ambiente inclusivo que invita a personas de todas las edades a disfrutar y participar en el diálogo cultural. Los 
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esfuerzos realizados en Querétaro son un ejemplo inspirador para otras regiones del país y refuerzan la 
importancia de políticas culturales sólidas; serán sin duda un legado importante que tiene que marcar a 
Santiago de Querétaro como capital de la cultura, que toma las calles. De rebote. Mucho cuidado y alertas se 
deben de prender con motociclistas que viajan en pareja por las noches y, sobre todo, a las afueras de centros 
nocturnos. Pueden ser ratas. (DQ) 
 
BAJO RESERVA  
Seguirán sesionando en sede alterna. La fórmula les funcionó a los diputados locales para sacar adelante la 
renuncia del fiscal Alejandro Echeverría. Pese a las protestas que se dieron en la sede del Congreso, el dictamen 
se sacó primero en comisiones y después ante el Pleno. Sesionaron en el Teatro Metropolitano, lugar en el cual 
es posible cercar, tal como lo hizo la Policía Estatal, para que no lleguen quienes se oponen al proceso legislativo 
que se está llevando a cabo. La próxima semana repetirán la misma fórmula para entrevistar a los aspirantes y 
después, en sesión de Pleno, elegirán al nuevo fiscal que durará en el cargo nueve años. Esto se realizará en el 
periodo, muy breve que le falta por cumplir a la actual legislatura, pese a la inconformidad que hay de Morena 
en este tema. (EUQ 2) 
 
TENEMOS PRESIDENTA  
Por Fernando Islas 
Se reconoce que 35 millones 924 mil 519 mujeres, hombres, entre los cuales se encuentran indígenas, en 
prisión preventiva, comunidades afrodescendientes, de diversidad sexual, residentes en el extranjero, todos los 
mexicanos otorgaron el poder público al proyecto nacional encabezado por la doctora Claudia Sheinbaum 
Pardo", Con estas palabras, la magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, 
Mónica Soto, otorgó la constancia de mayoría a la hoy presidenta electa de México, sin duda, palabras que 
quedarán plasmadas en las páginas de nuestra historia, ya que se trata de la primera mujer en estar al frente de 
las riendas de nuestra nación y con quien seguramente habrá una continuidad importante y trascendental en 
los megaproyectos y políticas sociales que el actual gobierno ha implementado y fomentando desde el día 1 del 
nuevo régimen. Es importante entender que la llegada a la oficina de Palacio Nacional por parte de Sheinbaum 
es fruto de históricas luchas por la dignificación de la vida pública de México, bien lo dice la ganadora de los 
comicios del pasado 2 de junio: "no llegamos solas", y si, efectivamente, el camino se ha construido con cientos 
de luchas colectivas y gestas heroicas cuya búsqueda ha sido democratizar el sector público y darle voz a las 
denuncias de aquellos que aún oprimidos por la brutal fuerza del Estado, siguen dando la batalla para que la 
justicia se haga presente en sus comunidades, sus barrios, sus escuelas y las vidas de las y los mexicanos. 
Emociona que la presidenta sea egresada de una universidad pública, ya que esto demuestra que la educación 
es el principal ascensor social para una población que durante décadas sufrió de la hegemonía de un partido 
que la Revolución la dejó enterrada junto con sus principios y que utilizó su mayoría para convertir a México en 
un botín que cada seis años se repartían a placer, con sus complicidades silenciosas y en oscuridad, sin 
escrúpulos, al momento de violentar nuestra soberanía con la insignificancia de un plumazo bañando en 
cinismo y sinvergüenza. La llegada de Claudia es la llegada de miles de mujeres que fueron claves en 
movimientos estudiantiles como el del 68, el 71 y el 99, parte fundamental de la resistencia obrera y 
ferrocarrilera a mediados del siglo XX y piedra angular de las pasadas transformaciones de México. Sin lugar a 
duda, este triunfo es de todas y de todos, de las y los que lucharon ayer y que hoy la defensa de sus ideales nos 
tiene en festejo nacional porque México se abre paso como una nación sólida, formada políticamente para 
impulsar la participación ciudadana y con una memoria histórica que se hizo presente en la voluntad de más de 
35 millones de personas que están convencidas de que el pasado es un mal recuerdo y que por ningún motivo 
se quiere volver a vivir. Con estos antecedentes y con el claro respaldo popular comienza la era de Claudia 
Sheinbaum, académica, investigadora, política, líder estudiantil, defensora de las causas justas y de la memoria 
colectiva. Esto apenas comienza.  (EUQ) 
 
EL ALFIL NEGRO  
Cóctel. Peligroso cóctel resulta volante y alcohol, por fortuna anoche, no hubo víctimas fatales en Paseo de la 
República, pero ¿qué necesidad de poner su vida y de terceros en riesgo? (N) 
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INVERSIÓN HISTÓRICA 
A unas horas de que el presidente municipal de Querétaro, Luis Bernardo Nava Guerrero, entregue su sexto y 
último informe de actividades del municipio de Querétaro, destacó que fueron 844 obras realizadas con una 
inversión de más de 11 mil millones de pesos en infraestructura. Lo que señala el alcalde capitalino es tangible 
y cuantificable, toda vez que está en infraestructura para educación, los necesarios Servicios Públicos de 
titánica labor que recayó en la responsabilidad de la arquitecta Alejandra Haro de la Torre y sus ejércitos de 
trabajadores, rifados todos ellas. Asimismo, en vialidades y seguridad, rubro por demás delicado dados los 
tiempos y los peligros que no acechan geográficamente y que, gracias a su labor y profesionalismo en un tema 
holístico, se elevó la calidad de vida de las familias y el desarrollo de la ciudad. También destacó que le han 
cumplido a las colonias, a los condominios, que era un tema toral para la seguridad de las familias, porque al no 
estar entregados estos condominios al municipio no se les podían proporcionar servicios y con Luis Nava se 
rompió ese círculo vicioso y se benefició a miles de familias queretanas o radicadas en esta ciudad capital. Y 
también es palpable la atención a los jóvenes con espacios para la cultura y el arte, caminos para fortalecer y 
regenerar el tejido social. Durante estos seis años y aun antes, Nava Guerrero ha mostrado preocupación e 
interés por los temas sociales y el cómo si poder ayudar a los capitalinos, por eso le preguntábamos hace unos 
días sobre su futuro político y con franqueza dijo que está dispuesto donde lo llamen y a trabajar por Querétaro. 
Tal y como explicó en la víspera de su informe, se comprometió con su equipo de colaboradores, a "trabajar no 
para la siguiente elección, sino para la siguiente generación", lo cual implica un esfuerzo grande y una voluntad 
férrea, para sostenerse en esas lides venciendo obstáculos. Un periodo de seis años tiene mucha ventaja sobre 
los gobiernos trianuales, más aún cuando no se concluye con las funciones por aspiraciones políticas en busca 
de otros cargos y siendo así, la oportunidad de la reelección permite la continuidad de proyectos y el 
fortalecimiento de muchas áreas, pero como sabemos, esto solo sucede sometiéndose al escrutinio de la 
sociedad, mediante una elección para determinar si los votantes deciden o no darle una nueva oportunidad, que 
fue lo que sucedió con Luis Nava, que atinadamente, decidió quedarse en su cargo hasta concluir el plazo 
constitucional El término de un periodo de gobierno siempre tiene temas que invitan a la reflexión y es fácil 
caer en el descrédito por así convenir a otros intereses políticos o por no contar con la información suficiente a 
fin de normar criterios. Sin embargo y desprendiéndose de la pasada entrevista con Nava Guerrero, podemos 
afirmar que no es un adiós, porque más pronto que tarde, seguramente estará dando continuidad al expertis 
aprendido durante sus labores en la función pública. (N) 
 

PERIÓDICOS  
AD: AD QUERÉTARO ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN 

CQRO: CÓDIGO QRO 
EUQ: EL UNIVERSAL DE 

QUERÉTARO 
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO N: NOTICIAS 

PA: PLAZA DE ARMAS P: PUBLIMETRO 
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(EUQ 2) 


